

# EL POZO DE LOS DESEOS



Seraio Checa Bartonuevo

## **EL POZO DE LOS DESEOS**

**Modalidad Individual**

**CEIP: Vicente Aleixandre, 6º**

**Autor: Sergio Checa Barrionuevo**

### **EN AQUELLA CASONA...**

En aquella casona... sí, sí, esa casona que a veces aparece en los sueños, había un niño que vivía con sus ricos padres, y cuando digo ricos me refiero a muy ricos, que le trataban como un rey haciendo que todas sus necesidades estuvieran cubiertas.

Para el niño nunca era suficiente y pedía cosas más absurdas cada vez, ya que le consentía todos sus caprichos. Un día pedía un pez japonés, otro día un sillón de masajes, incluso llegó a pedir una mini mansión para su perro.

Un día se enteró que había un pozo de los deseos, y como todos los niños de su clase, decidió ir a verlo y a pedir unos absurdos deseos.

Al llegar allí, vio a otro niño vestido con harapos tirando una piedra a la vez que él tiraba su moneda, pero ni se inmutó y pidió una DS, una GAMEBOY y la WII.

Pasaron los días y no ocurrió nada.. ¿ Qué creéis que pudo pasar?

### **SIN EMBARGO...**

Sin embargo, aquel niño con el que había coincidido en el pozo de los deseos, vivía en una chabola en medio de una explanada a la solanera, no tenía padre, sólo estaba su madre enferma en la cama inmóvil y tenía que cuidar a su hermano pequeño.

Tenía que trabajar día y noche sin descanso para encontrar comida, como máximo sacaba las sobras de verduras u otros platos que a los niños ricos no les gustaban, y los tiraban, pero él vivía de ello.

Imaginaos: sin comida, sin educación ya que no sabía leer, sin medicamentos para su madre y su hermano... todos los derechos que los niños tenemos, él no los podía disfrutar.

Y para colmo, un día al despertar se encuentra junto a su cama unos extraños objetos inútiles e inservibles para él; ¿ Qué podían ser?

### **¡EL FIN DEL MISTERIO!**

El niño pobre decidió volver al pozo de los deseos con aquellos objetos extraños. Allí se encontró con el niño rico que muy enfadado había acudido también a pedir explicaciones al pozo de por qué no había recibido ninguno de los deseos.

Esté se quedo asombrado al ver al niño pobre con una DS, una GAMEBOY y una WII. “¡ No es justo!”, pensó.

“ Eso es lo que yo había pedido, ¿ Por qué el pozo sí te ha concedido a ti tus deseos?”

El niño pobre no sabía de qué le estaba hablando.

“ ¿ Mis deseos?”, dijo.

“ No me han concedido ni si quiera uno, en cambio, esta mañana he despertado con estos absurdos objetos junto a mi cama”

“ ¿ Absurdos? ¿ Pues qué es lo que tú había pedido? ¿ Un coche descapotable acaso?”

El niño pobre miraba al rico con cara de asombro:

¿ Y para que iba yo a querer un descapotable? Yo le pedí no tener que trabajar más, poder ir a la escuela y que mi madre no estuviera enferma”.

De repente el niño rico se dio cuenta de lo que había sucedido; ambos habían tirado una moneda al pozo de los deseos, bueno el niño pobre sólo tiró una piedra, pero el pozo había cambiado los deseos. Por eso el no había recibido nada.

Él nunca había trabajado, iba todos los días a la escuela y su madre afortunadamente jamás había estado enferma.

De repente se sintió fatal, como un auténtico estúpido. No se había dado cuenta de que él ya poseía todo lo necesario para ser feliz.

**FIN**